



2024年、春のまつり

桜花祭

3月30日(土)~31日(日)、浅間大社にて桜花祭が開催されました。

今年は浅間大社にあるソメイヨシノは開花前でしたが、境内にある枝垂れ桜は見事な満開となり、まつりに彩りを添えていました。

30日(土)は舞台上で雅楽の奉納や狂言、巫女の舞が行われ優雅なひと時となりました。

この日は舞台を見ようと境内を埋め尽くすほどの人が集まり、幻想的な空間の中で春の訪れを告げる桜花祭を楽しんでいました。

また、浅間大社内での桜のライトアップが4月7日(日)まで行われました。



内房たけのこ・桜まつり

4月7日(日)、内房稲瀬川沿いで「内房たけのこ・桜まつり」が行われました。

稲瀬川沿いの桜も満開を迎え、まつりに来る人を歓迎しているようでした。

内房たけのこ・桜まつりと言えば、名物たけのこ。会場には新鮮なたけのこを求めて長い行列が出来ていました。

また会場ではステージイベントや特産品の販売、ラフティング体験も行われていました。

今年も、子供から大人まで多くの方にお越しいただきました。



狩宿さくらまつり

4月13日(土)、14日(日)の2日にわたり、「狩宿さくらまつり」が開催されました。

両日ともに天候に恵まれ、土曜日は桜が舞う中で行われました。青空に桜と赤芽が良く映えているのが印象的でした。

今年も狂言や舞台演目、お茶席やミニSLも行われ、来られた方は家族でイベントを楽しまれました。最後は恒例のふるまい餅で盛大に締めくくられました。



第35回にじます祭

3月3日(日)、神田川ふれあい広場にて「第35回にじます祭」が開催されました。

天候も非常によく富士山も顔を出しており、絶好のますつり日和となりました。

会場には多くの家族連れで賑わい、ますつりに挑戦したり、クイズに挑戦したり盛り上がっていました。



平成棚田竹灯籠祭り

3月10日(日)、白糸にて「平成棚田竹灯籠祭り」が開催されました。

17時の点灯式の後に竹灯籠に明かりがともり、打ち上げ花火も上がりました。竹灯籠で「ガンバロー！の」との文字が畑一面に浮かび上がり、会場は幻想的な雰囲気になりました。



柚野の里蔵開き

3月17日(日)、富士錦酒造で「柚野の里蔵開き」が開催されました。

今回は5年ぶりの開催ということもあり、会場には多くの方が新酒の試飲をしたり、購入したお酒や食べ物を楽しんだり、春の穏やかな天候の中思い思いの過ごし方で満喫されていました。

富士宮駅からシャトルバスも運行し、駅からも大勢の方がバスに乗って行かれる様子が見えました。

イベントは大盛況の中幕を閉じました。

市内4蔵の蔵開きはこれですべて終了です。また来年の蔵開きも楽しみですね。



WEB講習会を開催しました

3月22日(木)、駅前交流センターきららにて、会員向けのWEB講習会を行いました。

講師の中野氏による講習では、簡単なWEBページ作成方法や、インバウンド向けにどのように活用していくかなどを国の動きなどを含めながら解説いただきました。

また、特別講師として「芋工房 かくたに」の望月氏にもお越しいただき、X(旧Twitter)の上手な活用方法を楽しみながら解説いただきました。



今回受講いただいた方からは「SNSやホームページの運用は積極的にやったほうがいいということがよく分かった」「そもそものSNS操作手順や動かし方を詳しく知りたい」というお声もいただきましたので、またそのような講習会を開催したいと思います。

お忙しい中受講いただきました皆様、講師の中野様、望月様、ありがとうございました。

流鏝馬まつり2024

5月4日(土)～6日(月)の3日間、浅間大社にて「流鏝馬まつり」が開催されました。

3日間ともよく晴れて、会場には地元の方をはじめ観光客の方も多く、境内には参拝の行列が出来ていました。

4日は、前日祭として3日間のまつりの無事を祈願し神事が行われました。

5日は、古式流鏝馬式の後まちなかを練り歩き、午後の流鏝馬式では馬場に多くの人が集まり、迫力満点の瞬間をカメラに収めていました。

3日間を通して、流鏝馬自体はもちろん、露店でのご飲食や雰囲気を楽しむ方も見られ浅間大社周辺は活気に満ちていました。



みやげにして宮！2024、開催します！

毎年行われている「それ、みやげにして宮！名物コンペ」。

昨年度は従来の審査部門に加え、参加型部門「推して宮！」を新設し、大変多くの方にご参加いただきました。ネット投票総数も1,000件を超え、初めての試みとしては好感触だったのではないかと考えています。今年度も、審査部門「生んで宮！育てて宮！」と、参加型部門「推して宮！」部門の2部門制で開催します。今年も国内・県内外問わず、より多くの方に事業周知、並びに参加していただきたいと考えています。

会員の皆様には、お土産商品を応募、そしてお客様への事業周知へのご協力をいただきたいです。

○新商品／商品改良のご応募は、「**生んで宮！育てて宮！**」部門(推進委員会による**審査にて大賞決定**)

○既存商品のご応募は、「**推して宮！**」部門(自薦他薦問わず商品エントリー可、**投票にて市長賞決定**)

両部門とも**6月3日(月)から**エントリー開始、観光協会ホームページにて受付します。

事業詳細、並びに応募方法はホームページよりご確認ください。

2023年度「推して宮！」部門
市長賞受賞
まかいの牧場
「富士山チーズケーキ」

2023年度「生んで宮！育てて宮！」部門
大賞受賞
富士宮高校会議所
「萬元豚&富士山の恵みライスバーガー」



夏

今後の予定

Summer is COMING



イベント名	日付	場所
梅の里稲子まつり	6月9日(日)	新稲子温泉ユー・トリオ
まちなかアートギャラリー	7月5日(金)～15日(祝月)	市内6商店街
富士山お山開き	7月10日(水)	浅間大社、村山浅間神社
マイロード本町七夕まつり	8月2日(金)～8月4日(日)	マイロード本町
富士山御神火まつり	8月3日(土)	浅間大社周辺市街地
宮おどり	8月4日(日)	浅間大社周辺市街地
陣馬の滝まつり	8月18日(日)	陣馬の滝
特産品フェア & ふじのみや門前市祭り	9月22日(日)	浅間大社
富士山と中秋の名月を愛でる会	9月17日(火)	未定

あさぎり周遊乗合タクシー

4月27日(土)～5月6日(祝月)の10日間、「あさぎり周遊乗合タクシー」が運行されました。今回は白糸ノ滝発着のみ、1日5便の運行となりました。



るるぶ富士宮

前号でもご案内しました「るるぶ富士宮」。案内所に来られる観光客の方も手に取っていただけるのを目にします。これから夏になり、さらに多くの観光客の方が来られることが想定されます。多くの方のお手に取っていただけるよう、会員の皆様の施設でも積極的にご活用いただければと思います。ご希望の方はぜひ観光協会までご連絡ください。

まちかど富士山 観光協会公式 Xより



観光協会公式SNS(Facebook、X、Instagram)はご覧いただいていますか？

今までは会員様の施設紹介やイベント情報を主に発信してきました。ですが、コロナ禍が明けてからは国内だけでなく海外の方の来訪が増え、案内所でも「富士山を見たい」「どこが綺麗に見えるか」という問い合わせも増えてきたこと、事前にSNSを見て来訪される方が多いこともあり、撮影場所へ配慮しながら、最近富士山とその周辺景色の掲載に力を入れ始めました。

「まちかど富士山」と題して富士山の写真を掲載したところ、驚くような反応が数字として表れてきました。市民からするとありふれた景色なのかもしれませんが、県外や海外の方からすると、その「地元ならではの良さ」がSNSでの数字につながったのだと感じます。

今回は、その中でも公式Xにて反応が多かった写真をご紹介します。



2024年2月掲載
下万野バス停付近にて
10,000ビュー
356いいね 獲得



2024年4月掲載
浅間大社にて
28,000ビュー
2,183いいね 獲得



2024年4月掲載
田貫湖にて
11,000ビュー
1,009いいね 獲得



2024年4月掲載
牧野酒造付近棚田にて
39,000ビュー
2,569いいね 獲得